



# グレースだより

2025.11



運動会では悪天候の中、臨機応変に対応くださった保護者の皆さま  
心温かいご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。

今月は小金市民センターで行われた小金文化祭にぞう組さんの華道  
が出演されました。子どもたちの感性が花々を通じて表現されて地域  
の方にも温かくご覧いただきました。



## ことり組



## りす組



「(ちょう)だい!」「あった!」「バイバイ!」等の  
お話が出来るようになり、毎日たくさんの言葉が聞こ  
えてくるようになりました。子ども達の声や指差しに  
丁寧に応えながら、ひとりひとりのことばの世界を広  
げていきたいです。

誘導ロープでのお散歩が上手になってきた、りす組さ  
ん。「公園行く~!」と言って毎日のお散歩を楽しみにし  
てくれています♪少しずつ移り変わる季節の変化を子  
どもたちと一緒に見つけながら楽しく戸外あそびをし  
ていきたいと思います。

## うさぎ組



## こうま組



友だちで手をつないでのお散歩が少しずつ上手に  
なってきました。落ち葉や木の実を拾ったり柿やみか  
んが色づく様子を見ておしゃべりがはずんでいます。  
秋の自然に触れての戸外遊びをたくさん楽しんでい  
きたいと思います。

公園へお散歩に行くと「先生! どんぐり見つけたよ!」  
「まつぼっくりあったよ!」などと笑顔で教えてくれる  
こうま組さん♪今月は色々な公園へお散歩に行き、みん  
なで元気いっぱいに身体を動かしたり、秋を見つけたり  
しながら楽しんでいきたいと思います!

## きりん組



## ぞう組



朝晩と気温の変化が大きくなってきたが体調に  
おわりはないでしょうか。様々な行事に参加し、一  
段と心も身体も大きくなりましたね。色々なことに  
自信を持って参加する姿が増えました。秋の遊びや散歩  
など楽しく健やかに過ごしていければと思います。

肌寒い風が吹き、「寒くなってきたね」と秋の深まりに  
気付く子ども達。どんぐりや落ち葉拾いをして季節なら  
ではの遊びを楽しみたいと思います♪  
クラス内ではオセロが人気です。ルールの理解が早く、  
一手先まで展開を予想する子ども達に驚きます!

今月の職員日記は  
稗田先生です



ことり組担任の稗田です。何をしても可愛いことり組のみんなと毎日を楽  
しく過ごしています♪先日、実家の兵庫県まで初めての車旅にレッツトラ  
イ!してきました!三連休前の金曜の夜に出発したのですから、夜中の  
SAは大混雑...満車で3か所スルー!おまけに大雨!約10時間の運転に  
パパは、ぐったりでした(^^;大阪では、息子(5歳)がポケモンに大ハマリ  
中なのでUSJのポケモンのイベントに参加!でも一番楽しかったのはホ  
テルの大部屋に泊まったことだそうです♪いい思い出になったかなあ。